

Un año más Jorcas se viste de fiestas. Y por fin podemos dejar por unos días los problemas. Que no son pocos (hipotecas, paro, crisis y recortes sociales) y nos llega el momento de la diversión tan esperada por todos tanto para peques como para no tan peques, sólo basta enfundarse una camiseta y poner la mejor cara posible y acercarse uno a la plaza de nuestro pueblo y disfrutar de nuestras queridas fiestas.

De esas fiestas en las que priman las buenas relaciones entre todos los vecinos de toda la vida y de los que ya llevamos muchas fiestas (porque el pueblo se ha de ver bien vivo).

Nos esperan unos días de diversión y de mucha relación entre todos. Porque aquí no debe haber crisis que valga, y nadie nos va a recortar las ganas de pasarlo muy bien y de disfrutar en estas nuestras fechas. Y de que todos participemos de la manera que mejor podamos.

No se busca la gloria pero si la manera que todos podamos tirar del carro para que las fiestas salgan adelante lo mejor posible que es de lo que se trata tanto en lo económico como en lo personal, y colaborar todos de la manera que se pueda.

Y para terminar que todos se lo pasen muy bien tanto los mayores como los más pequeños. A divertirse toca, Viva Jorcas, los Jorquinos y sus fiestas.

Pues Jorcas está muy hermosa
Cuando está verde la hierba
Y es cuando más disfrutan
Los que aman esta tierra.

Fermin Villarroya